
THEROTARYCLUBOFNAGOYA｡CHIKUSA

”

名古屋千種

承認

例塞冒
例蓑塲
_要 ‐ ‐ ‐．

事務局~

会長

翻雛瀧烏髻讓轤薑
鳶箏

経

Ⅱ

Ｉ

Ⅲ
や
凸
、

Ｅ

、

』

ｆ

、

Ⅷ
恥
１
７
吋１

１
１’ 題字黒野清字

豆一一

人類が私たちの仕事MANKINDISOURBUSINESS
2001～2002年度RI会長リチヤードD キング

No.22

和田会員増強委員長よりお願い
鈩率……塔'…きようの例会扉’………琴驫'篭

唯
;第930回平成13年12月25日（火）
耀響,虚……………………緯………………』

今年度のUI*12名を1号|指して残り半年、墹強を頑

張っていきたいと思っております。皆様の身近な方

を是非ご推嚇いただきますよう、宜しくお願い致し

ます。

一

年末例会

(金補;1i砿蕊ミニコンサー|､）於：胤胤の間 笹野会長挨拶

熊‘學'示………型先週の記録‘声…………竜1

%第929回平成13年12月18日(火） 晴れ；
暁一声簿｡侭鯵u-"｡愚ｼ"""一彦u歸坐侭坐侭響壷響侭夢‘，《7藷型‘,駕型,‘,:ｼ坐一轡侭曇

先週の年末家族例会には何かとお忙しいII! 、沢山

の会興の帯様方と奥様方にご出席頂き、まことにあ

りがとうございました。

さて、何年か前に読んだ木に、 「分が悪いと思った

ら|､イレに行け」という文句が救っておりました。

衿さんも党えがあると思いますが、 クラブなどでト

イレに入ると、出てきたll*に女の子がおしぼりを持っ

て迎えてくれます。なかなか気が利く店だなと感心

したり、にやりとしたことのある人も多いと思いま

す。おli;に来る客の十‘~|~i八九は、 トイレからIIIIてく

ると「おあいそをしてくれ《>」というのが通りｲ11脇に

なっている。 トイレというのは清潔を売り物にして

おり、人を眩惑させる必要もない、白のイメージの

ある空間である。そのため多くの人は用を足す間に

頭が切り替わって平常心に返ってしまい里心がつく

ものだ。赤いフットライ ｜､ 、キャンドルのIﾘlかり、

女'|’|§の嫡態などで醸しIIIIされた眩惑のムードが、輿

lfIな壁に向かうと潮が引くように冷めていき、そろ

そろ州ろかな、 という笂分になるのはこういう時で

ある。そこで女の子はお客がトイレに行ったら必ず

ついて行って出てくるなり|･',えるようにしなだれか

かったりしながら、おしぼりで手や顔を拭いてやる。

ムードのある雰Iﾉ雌(や貯楽、女性から香る香水の匂

いなどに、お客の冷めかけた葱識は再び眩惑の!'1に

ﾘ|き炭されていくという寸法だ。

‘活を冊lけばがっかりもしますが、 トイレという空

|H1を塔えたらカッカした蚊を冷やすには絶好の場所

だということになる。ためていいのは知恵と金、体

の'|'にためていいことは、ひとつもない。麻龍花

札弊、勝負ごとに分が悪くなった時にはゲン1111:しに

I､イレに行けば頭がスッキリし勝負の流れが変わっ

てくる。そこでまた、冷I'iiiな気分で新しい考えが拝

かびゲンが1111言り勝負逆がまた灰ってくることはある。

商光でも何でも、勝機を断たれる前に|､イレに11:く。

|､イレが案外「交渉|ﾙ|逆」の神様だったりするもの

である。

錫"それでこそロータリー”

密出席報告

会貝 72(66)名 出職 52名

出席率 78.79％

前々Inl l21 14 1 ･I (修正出職*) 98.48%

闇ケスト紹介

東海諜遊芸術院院人 i,'ill l 節子さん

|佐久間幹事報告’
一

l . 今年度I1;|隙大会のIIII欠席がまだの〃は系忽些lf務

局までお知らせ下さい。

2．次同例会腸は!!MIIMの間となります。又、例会終

了後、即事役員会を|刑催致しますので、 III!｣I1役員

の方はお残り｜くさい。

3． ロータリー遮川相場、現在1ドル120II1のところ、

1月1 1_1より1221TIに変吏となりますのでお知らせ

致します。

4． ロータリーの友1211号とガバナーjl院が来てお

りますのでおりi1}りにお持ち下さい。

5．当店のカレンダーを受|､1･に置きますので、おりil}

りにお持ち~ドさい。

二村親睦活動委員長よりお礼

先日の家族会には非↑i$に沢1I1の〃にご出職いただ

きましたこと、心より感謝申し上げます。

又、運営も洲りなく終えることが}|｛来ました‘，あ

りがとうございました。
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か、又国は？古1I1は？側然破壊もはなはだしく戦火

のニュースばかり、小さきf供進はなおこの上に経

済恐慌の中で、 I I本人のI誇り、その心、 ｜古l有の文化、

ことに教育の問題など大変鉱になる所です。

政治改革も始まったばかりでこれからですが、大

変な年を迎える『|ﾄになりそうです。

知識人の集まりであるロータリーの方々に美しい

'41然を守り、 ｜几1乗の行'11を辿して次ilt代の子供達に

心磯かなI I本人となるべくその心を仏えつなぎ1I*

文化を守るべき黄征の・端を琴えていただきたいと

願いつつ、いつまでも友進で変らない交りを人形で

歌い今日の識演に感謝し終らせて頂きます。

躍講演

"腹話術四方山話”

ル〔海ilf道芸術院院人滴ll l

（紹介

節j公さん

IIWiさん）
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IIMI;IW術の人形と共に生きて三|-余年でしょうか、災

い様で純かい年数でした。若い頃は自分から興って

ボランティアに川、 ！誰演者の前座からボーイスカウ

ト、 l l llli!学校、幼碓凰に子供会、老人公、老人ホー

ムに、 'llやI,↓の交通安全と本職の~I~IF逆、刻'i:をそっ

ちのけの多忙な仕事になり、今はボヅポツ老人ホー

ム、 ミニデーサービス、子供会、一人燃しの老人を

対象に判|:を統けています。今I 1は先ずI1蹄ﾊ術とは

如何にして術廿と人形の~役を演じるのか、 その了

ほどきをと思い、肱式呼吸でゆっくり息をする、そ

してIIIく'|ﾄから『活を進めました。次にﾉlfを出す、話

をする方法に入り、術者と人形の声は商の尚さを変

える'1$、 1 lをしめていては声は出ませんので、少し

｢-1を|ﾙlけ前歯を峰くかみしめる様にしてﾉIfを川しl l

が肋かなければk々、次にどうしてもI~1のハクパク

してしまう破裂背、パピプペポとマミムメモがlNl題、

｢Iの動きを防ぐ為パ行はタ行で、マ行はナイjで代川

してI活しをすれば後は鏡を見て口が動かず人形のI;IIi

が、そして術満との会話が出来れば腹話術が出来た

聯になります。雛かしい芸ではなく少しガンバッて

練群すればI推にでも週間で_上達、歌でも歌えれば

鬼に金棒、 I" I分も楽しめる事になります。

人間ﾉﾋまれた時の子守歌から成人してI(.i砂やこの

うら船に帆をあげてそしてカラオケ、人ﾉ'4さよなら

の経まで鰍の‐つであります。

| 1本雌族は神代から農耕稲作の文化の' | 'でl l水独

特の|'|然栄椰神を祭り筋や太鼓で郷いその1 |'で人々

は生き、文化、宗教、教育が育くまれてきました。

しかし戦後になって｢|'世他国からの宗教もありアメ

リカの係わりで窓法が出来、あらゆるものが様変り

し宗教のlHj題がIEI民の悩みの－．つになっています。

雌近ではニューヨークのテロに始まり、それぞれ

のllilのボ教による戦となりなかなかこの戦解決は雌

かしぐ後々までしこりを残す様に思います。こんな

'l!でI |本人としてどうすればいいのか、どうなるの

淵ケンちゃんと一緒に“ふるさと．， “幸せなら了をた

たこう，，を歌って噸きました。
へ

琴……‘:雪例会変更のお知らせ"…雪…；
;名古屋昭和RC 1/71111洲州例会の為､ '/8(k) ;
;名古屋空港RC l/7(II断年州例会の為 ；
;名古屋名東RC l/8㈹新年夜間例会の為 §

輩

;名占屋瑞穂RC l/l()(1<)創立記念例会の為 §
坐

;名古屋東I IIRC 1/10体)新年剛交換会の為料；
§ ；坐 理旅館「理Iﾘl」にて
§ 《
鶏…参…参…毒…参…象…孝画辛雪矛雪学…参壱幸＝幸＝学哉

:…-----蕊・例会休会のお知らせ…-…--、
＃ ；（定款第4条節1節により休会）
＃ ；

# 1月4上,I(金） 名占脇北RC~名占屋みなとRC ;
； ；

＃ 1月9 1 1(刺 禍,1il講東|*iRC ;
;～…_…~….…_…零………毒…_…､………一一､霧_～_－.惑

一

〆ローターアクトｸﾗﾌよりお知らせ、
●1月第一例会

「1 時 l 1181 l㈹点飾1911*

場所 名占雌ガーデンパレス

テーマ サブ

担、% (I1ilIII知I洲ﾙ1発委典会

●1月第1ﾀ11全

日時 l lll5I I(火）点鐘1911i

場所 名,liI篭ガーデンハレス

テーマ 私たちの歩く道

担当 社会恭ll委興会

、 ノ

－2－
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# 【12/18分】 浅井誠寿
；大谷和雄 大学院会計学研究科が認可とな
； 全国同等学校作文選手権「文の りました｡ご支援に感謝致します。

；甲子園」に桜花学園高等学校が優 笹野 義春．佐久間良治

；勝いたしました。 年ｲ嫁族会に沢ll lのご出席あり

；和田正敏 がとうございました。
# 和田病院のクリスマス公にスー 水野民也
ノ

ノパーチャージャーズが3度tlの出 ニコボックスに座って半年。あ
ノ

ゼ演をして下さいました。ありがと りがとうございます。
ノ

＞うございます。 ジュディ ・オングの写真ありが
／

＞ 寒さが．段と厳しくなってまい とう。

；りました。 足立一成．在田 忠之

メ 拷々様ご自愛を！ 藤田千津子．二村 聰

;黒須アイ子 萩原喜代子・林 哲央

； 家族会は親族の葬儀で欠席いた 池田 隆・池森 由幸
；し御迷惑をかけました。 伊藤健文・樫尾富ニ
ゼ 本日は情H1さんに卓話をお願い 加藤重雄．加藤大豊
ノ

ィしました｡よろしくお願い致します6 河村政孝・菊池昭元
ノ

ノ一･一･･一-一・---.--．'-..-．一一一一一・一・・1口･1－．－．－－－

； 【12/11分】 伊豫田博明

メ笹野義春 苫村親II態活動委員長、御苦労様

； 多数のご参加ありがとうござい です。
;ます° 足立 一成・池田 隆
《 親睦活動・設営の皆さん、ごi'if 池森 由幸・伊藤健文
ノ

ゼ労さまです。 樫尾 富二・加藤重雄
／

＃小坂井盛雄 加藤 大豊・河村政孝
； 早いものですね、年末家族会に 小林 明．小杉啓彰
；なりました。親睦活動委員長さん 小山 雅弘．柵木充明
；始め、ご苦労様でした。 松居 敬二．三輪 康

;佐久間良治 宮尾 紘司・三好 親

； 家族6人でお世話になります。 成田 良治・大口 弘和

小林 明・黒野 貞夫；

牧野登志子・松居敬二；

松永 正史・宮尾紘司；
三好 親・水谷祥督；

森 幸一・永井 勝；
成田 良治・西野英樹《

／

大口 弘和・鶯谷龍男2
／

佐野 寛・澤田 淳治キ
ノ

鈴木正男・鈴木理之＞

竹内 眞三・谷口 優；
舎人 経昭・魚津常義；

山本英次・吉田 節美；

吉田 玄 ；

寒さが段と厳しくなりました。；
＞

祷々様、ご自愛を！ 〉

／

｜ 合計 ｜ ；
| 70,000円 き

く
〈

鴦谷 龍男・澤田 淳治；

鈴木 正男・鈴木理之；

田部井良和・竹内 眞三；
谷口 優・舎人経昭ミ

ノ

和田 正敏・山田 壽勝ミ
／

吉田 節美 〉
／

メリー・クリスマスI! >

会長始め、親睦・設営の皆さんメ

お世話になります。 ；
〉
＞

｜ 合計； ｜ ；
| 113,000円| ;

一

／-----------------.------.-.-----．------"~~.~~~~~.~.-------‘--‘~~~‘~~‘~~~~､--~･~､--~~.~.~-.-.---‘~~．.~~.~.~.~~･~‘~~--.~~~､-.-.-~~~~.~-.‘~.~･~~.‘~~~.~~~~‐〈
〉

＃ 【12/4分】 佐久間良治 鷺谷 龍男・佐野 寛メ
タ黒須アイ子 GSE鯏玉lの団長姜さんと3日 笹野 義春・鈴木理之メ
タ 安川悦子先生に卓話をお願い致 間共に友好を温め合いました。 田部井良和・竹内 眞三メ

タしました。宜しくお願い申し上げ 水野民也 舎人 経昭・山田 壽勝メ
タます。 息子も今| |出席で膳しいです。 吉田 節美・吉田 玄；
;水野賀續 IILi村禎きさん葬儀ではいろいろ とうとう慌ただしい師走に入りラ
; GSEの係をされました小山 ありがとう。 ました。 ；
＃君、大口君、佐久間君、ご苦労様 足立一成・藤田千津子 森幸一 〉
／ 〉

2でした。 萩原喜代子・林 哲央 会員誕生日祝い。 〉
／ 〉

2小山雅弘 池田 隆・池森 由幸 山本英次 〉
／

' RI3750地区GSEチームは12 石黒正則・伊藤健文 とうとう慌ただしい師走に入りジ
メ月3口元気に帰|聖'しホッとしてい 伊豫田博明．樫尾 富二 ました。 〈

〈

；ます。地区GSE委員会の方々、 加藤重雄・加藤大豊 会員誕生日祝い。 ；
；各分区でお世話された方々の熱意 河村政孝・菊池 昭元 小林 明 ；
；には頭が下がります。水野（民） 小杉啓彰・久野 峯一 結婚記念日祝い。 ／

〈

；さん、大口さん、佐久間さん、松 松居敬二・宮尾 紘司 ；
;居さん､鈴木(理） さん､お世話 三好 親・永井 勝 ｜ 合計 ｜ ミ
2になりました。 成田 良治・大口 弘和 | 89,000円 ｜ ；
〈 ＞
人,、"、"、"､"、"、ヘヘ"、へ,､ヘヘヘヘヘヘ"、ヘヘヘ.、ヘヘ,、,、ヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘヘ"、へヘヘヘヘヘヘヘへ"、ヘヘヘ,、へ。、へ"、へ,、,、,､"、,、,、,､,、,、,、／

一
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＝ロータリーの友より

『大学が例会場』 ～学食でビジターフィーが無料～ 四R市北RC生川博也

私たちが子どものころ、 21世紀はまさに夢の時代でした。月刊の少年雑誌が子どもたちの-一番の楽しみだっ
た1960年代、ページをめくると、夢の21世紀がそこにありました。そして今、その21世紀に私たちは、何の感
激もなく昨Uの続きとして懲らしています。前世紀からの不況はますます深刻化し、わがロータリークラブも、
世界的にも会員が激減していると聞きます。
そんなご時世の中、私たち四p市北RCは、今年度から例会場と事務局を四日市大学榊内に移しました。全

国的に見ても、他に例がないらしく、いろいろな方面から注目していただいているようですが、半分は自分た
ちの意思で、半分は成り行き上、大学内に居を構えることになったわけです。
2年前､30年以上にわたって使川させていただいた地元の東海銀行に別れを告げ､新設になったばかりのポー

トビルヘ移転しました。海沿いの地区にそびえ立つポートビルは、多分四H市市内でも最も高いビルディング
ではないかと思います。市内のあらゆる所から目にすることのできる四n市のランドマークタワーは、私たち
のプライドを少しくすぐる存在でした。
しかし、会員諭兄の献身的な努力にもかかわらず、会員数は減り続け家貸が活動経費を圧迫、赤字決算とい

う事実を突き付けられるにいたって、ポートビルを出なくてはならなくなりました。最初に、成り行きと言い
ましたが、そのときは、結榊シリアスだったと記憶しています。四[|市大学にお願いしようという意見がだれ
から出たのか、不思議なことに記憶があいまいです。例会場と事務局がなくなる危機感は、強くありました。

大学榊内に例会場を持つロータリークラブとして少しずつ有名になりつつある？四日市北RCですが、多分、
皆さんが普段見聞きしておられる従来のパターンとは、少しだけ違ったlniがあると思います。まず事務局です
が、教授の研究室にあたる部屋を・つ専川に貸していただきました。
例会は、教室の机を並び替えて使用します。ロータリー旗や|霊1旗も当R川意します。ロビーや校舎の前に案
内板を設置します。SAAは、大忙しです。食事は学食を利用します。よってビジターフィーは無料。メーク
アップにお越しいただき、学食で現役の大学生と食事をしていただくと、皆さん、数-'一年前の学生時代を'|喪か
しぐ思い出されるようです。
ハードiniは、あくまでシンプルで質素です。原点回帰と言う人もありますが、偶然であれ、必然であれ、せっ

かくの新しい環境をポジティブに生かすため、何かしたいと思います。
さて、私たちは新しい時代の新しいロータリークラブになれるでしょうか？ 今までと全く違った環境に身

を置くにあたり、会員から今までになく活発な意見がたくさん出ました。大学に居を構える事実を有効に生か
すべく、特色ある事業が何かできないかと模索しました。
IﾉﾘH市大学で学ぶ留学生への奨学金援助は、家賃代わりに受け取っていただけるようです。四R市地域政策

研究所との連桃で、より地域に根差したロータリークラブとして何ができるか、今、最初の一歩を踏み出そう
としています。

lﾉﾘ日市北RCの2111t紀は始まったばかりです。

へ

囹次回例会（1月8日）

新年祝賀例会 松楓閣にて 18時
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